

令和8年1月13日

堀江北だより

NO.9

ほりちゃん きたくん



「堀江北小を誇りに思える子ども」を育てる ～「美しく 仲よく たくましく」の校訓のもとに～

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2026年が明けました。新年を迎えると、心が改まります。普段と同じように1日が明けるだけなのに、12月31日から1月1日に変わると、何か特別な感じがします。これは2学期の始業式で話をしましたが「節目」だからと思います。「節目」は、新しい気持ちになって、何かを始めようと決めたり、こんな1年にしたいと思ったりと「自分を変えるチャンス」になります。

よく聞いたことがある言葉だと思いますが、「1年の計は元旦にあり」。元旦は過ぎましたが、「1年の計画は年のはじめの元旦にたてるべきである」という意味で、そこから「いろんなことは最初が大切だ」という意味でも使われます。みなさんは、1年の計画を立てたでしょうか。これから学年の最後3ヶ月の目標をたてると思います。まだ、計画を立てていない人は、学年の目標をたてながら今年1年の計画をたててみてください。

今年はスタートしましたが、学年は残り3ヶ月でまとめの時期になります。1年生から4年生までは、学年としての総まとめを、5年生は最高学年となる6年生に向けての準備を、6年生は小学校の総まとめをし、中学校に向けての準備することになります。この準備期間のことを「次の学年に向けての0学期」ともいいます。次の学年に向け良いスタートがきれるよう充実した学校生活を送りましょう。



いじめ防止一斉学習

12月17日に、県全体で、「いじめのない笑顔あふれる学校にするために」をテーマに、児童がいじめ問題を自分のこととして捉え、解決に向けて主体的に取り組む態度を養う学習を行いました。「とくしまいじめ問題子どもサミット」の活動報告や徳島警察からのいじめ防止メッセージの動画を視聴し、いじめ防止に向けてできることを学級で話し合いました。

このいじめ防止一斉学習を通して、「いじめは絶対やるさない」との意識を高め、行動にうつせるようにしましょう。



3・4年生 授業の様子



6年生 授業の様子

1月1日、雲の間から「初日の出」が見ることができました。「初日の出」は、めでたいものとされ、その年の願いや決意を祈る行為として大切にされています。今年も穏やかな1年のスタートがきれました。みんなにとつてもよい1年となりますように。



避難訓練（火災）

1月9日に地震から火災が発生した避難訓練を行いました。どの児童もすばやく行動し、真剣に取り組むことができました。消防署の方から、避難についてのお話をいただきました。冬は乾燥し火災が起きやすい季節です。火の取り扱いには十分気をつけてください。



1・2月の主な行事予定

1月

- 15日(木) 市教育研究会のため13:00下校
- 28日(水) 中学校外国語連携授業(6年生)
- 30日(金) 中学校入学説明会(6年生)



2月

- 1日(日) PTA授業参観 PTA地方総会
- 2日(月) 振替休日
- 13日(金) 小学校入学説明会
- 20日(金) 新入生体験入学



お知らせ

PTA授業参観

2月1日(日)にPTA授業参観を行います。今回は、1年間の学習の成果を発表する学習発表会になります。お忙しい中ですが、子どもたちの頑張っている姿を参観していただけたらと思います。詳細の案内は1月9日付で送付していますのでご確認ください。

新年のあいさつ

保護者・地域のみなさま、昨年は、子どもたちの教育活動のためご協力いただきありがとうございました。今年もご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。